

La Primera Dama de Estados Unidos se convirtió en la estrella de la televisión

MICHAEL OBAMA CELEBRA LOS 40 AÑOS DE BARRIO SESAMO

Habló sobre la importancia de tomar frutas y verduras

Michael Obama, la esposa del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, fue la protagonista del conocido espacio Barrio Sesamo, que celebraba sus 40 años en antena. La Primera Dama se convirtió así en toda una estrella de la televisión, además de uno de los programas con más solera de la pequeña pantalla estadounidense desde que se estrenara en 1969.

Los responsables del programa optaron para ese día tan especial por un contenido en el que los niños aprendieron la letra "h". Michelle explicó a personajes tan conocidos como Elmo y Big Bird así como a los niños que viven en el barrio televisivo y a los televidentes, los beneficios de comer verdura, así como de plantar en el jardín semillas de tomate, pepino, zanahoria y lechuga. Ella es una defensora de la comida sana y este mensaje llega en un momento en el que se conocen las elevadas cifras de niños obesos en América.